

Kapolsek Depok Pimpin Anev Mingguan, Bahas Ketahanan Pangan dan Tawuran Antar Pelajar

Panji Rahitno - CIREBON.SELARASNEWS.COM

Jan 22, 2025 - 12:39



Polsek Depok Polresta Cirebon - Berbagai upaya dilakukan Kepolisian Khususnya Polsek Depok Polresta Cirebon dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Sebelum anggota turun kelapangan Kapolsek melakukan Anev Mingguan kepada seluruh Anggota, hal tersebut dilakukan guna mengevaluasi kinerja anggota selama satu minggu kebelakang serta menjalin silaturahmi sehingga keakraban anggota terjalin dengan baik dan semakin kompak dalam melaksanakan tugas sehari hari dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Anev mingguan kali ini dialkukan pada hari rabu, tanggal

22/01/2025, bertempat diruangan problem solving polsek depok. Dalam memimpin anev Kapolsek didampingi oleh Kanit Reskrim Iptu Pranata, S.H, Kasium, Kanit Intel dan Kanit Bimas serta diikuti oleh seluruh anggota polsek depok yang berjumlah 33 Personel. Dalam rapat tersebut, Kapolsek menyampaikan beberapa arahan dan penekanan yang diterima dari Kapolresta Cirebon. Pertama, mengenai ketahanan pangan, yang menjadi perhatian nasional, Kapolsek menegaskan pentingnya solusi bersama terkait hambatan yang dihadapi oleh personel di lapangan dalam pelaksanaan kegiatan ketahanan pangan di wilayah masing-masing. Polresta Cirebon agar bersinergi dengan pihak terkait dalam kegiatan makan gratis selain ketahanan pangan dan program makan gratis Kapolsek Depok juga mengingatkan kepada seluruh anggota agar bersama melakukan pencegahan serta penindakan terhadap pelaku tawuran antar pelajar yang akhir akhir ini kembali meningkat. Selanjutnya, Kapolsek juga menekankan mengenai tawuran antar pelajar yang sering terjadi pada saat jam berangkat sekolah maupun saat bubar an anak sekolah. Beliau menjelaskan bahwa Tawuran antar pelajar sering terjadi di beberapa titik, sehingga kehadiran personel Polri perlu dimaksimalkan pada jam-jam rawan Tawuran antar pelajar guna mencegah terjadinya korban luka maupun jiwa. Selain itu, Kapolsek Depok menekankan pentingnya inovasi dalam kegiatan rutin Polsek. Semua kegiatan prioritas harus dapat terlaksana dengan baik, dengan adanya pengendalian yang memadai. Terkait dengan pengamanan Nataru, Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.H., S.I.K., M.H, melalui Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H mengungkapkan bahwa secara umum situasi kamtibmas di wilayah hukum polresta cirebon berlangsung aman dan kondusif, Kapolresta Cirebon mengucapkan terimakasih kepada seluruh masyarakat yang telah membantu menciptakan situasi kamtibmas kondusif serta kepada seluruh anggota yang telah melaksanakan tugas dilapangan dengan baik.